



Pemain Jogja Yuso Gunadarma berfoto bersama di GOR Among Rogo jelang keikutsertaannya di Proliga 2011 kemarin.

MERAPI-ADHITYA ASROS

Yuso Siap Jadi Kebanggaan Yogya

DIPERKUAT PEMAIN AMERIKA SERIKAT

YOGYA (MERAPI)- Resmi diperkenalkan menjadi salah satu tim yang bermarkas di Kota Yogya, tim bolavoli Jogja Yuso Gunadarma (JYG) siap menjadi kebanggaan warga Yogya. Untuk itu, target masuk final atau juara langsung menjadi incaran dalam ajang Proliga 2011 ini.

Dalam acara perkenalan di GOR Among Rogo, Minggu (6/2), Walikota Yogya Herry Zudianto kembali meminta kepada seluruh pengurus dan pemain JYG untuk bisa berjuang sekuat tenaga untuk memberikan yang terbaik bagi Yogya. Salah satu bentuknya menurut Herry adalah dengan minimal masuk final atau bahkan menjuarai ajang Proliga 2011.

Menurut Herry, target tersebut bukanlah hal yang mustahil untuk diraih anak-anak Yuso. Pasalnya, selama ini kiprah dan prestasi Yuso di ajang bolavoli nasional cukup gemilang. "Semoga target tersebut bisa terwujud. Harapannya, dengan prestasi itu nantinya keberadaan

bolavoli sebagai olahraga nomor 2 yang paling digemari di Yogya semakin berprestasi," ujarnya.

Untuk lebih mendekatkan kembali keberadaan JYG di hati masyarakat Yogya, Herry berpesan kepada manajemen untuk bisa menggelar partai eksibisi ke kecamatan-kecamatan di Yogya. Harapannya, selain bisa menjadi sarana latihan tanding, hal tersebut juga bisa memasyarakatkan bolavoli ke warga Yogya.

Sementara itu Ketum JYG Henry Kunco-royekti menegaskan pihaknya siap untuk memberikan prestasi terbaik bagi warga Yogya. Dengan bermarkas di Among Rogo, nantinya dirinya berharap JYG bisa semakin berprestasi dan semakin mendapatkan dukungan dari warga Yogya. "Kita harapkan bisa meraih prestasi di Proliga mendatang," tuturnya.

Sementara itu untuk Proliga 2011 ini, JYG akan diperkuat pemain asing asal Amerika Serikat, Scot Warren. Pemain yang memiliki tinggi 201 cm tersebut diharapkan bisa menjadi motor permainan agar semakin kompetitif pada laga kompetisi mendatang. (Asr)-f

epada Yur...
ta Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005